

BAB III

PERSPEKTIF WAHYU TENTANG MONOTHEISME

A. Aqidah Tauhid Fitrah Manusia

Hakekat manusia tercermin dalam konsep fitrah yang dimiliki. Posisi sentral dari potensi fitrah manusia merupakan potensi yang bersifat ruhaniah atau spiritual, yang akan memberikan pengaruh besar bagi pengembangan kualitas manusia. Fitrah merupakan esensi yang membentuk manusia dan secara alami membedakannya dengan makhluk lain.

Secara fungsional yang membuat manusia berkedudukan paling tinggi diantara makhluk Allah adalah karena memiliki kemampuan untuk mengantisipasi dan menformat fenomena yang ada melalui fitrah dan kerangka nilai yang diserap untuk menciptakan kebudayaan. Kualitas kemanusiaan manusia dan supermasinya ditentukan sejauh mana manusia mendayagunakan potensi yang dimiliki guna menciptakan kebudayaan yang berkualitas (ahsanu 'amalah). Karena segala yang dilakukan manusia pada dasarnya bertujuan untuk memenuhi tuntutan fitrahnya. Maka manusia senantiasa memihak dan berupaya menuju kepada nilai-nilai kemanusiaan universal seperti kebenaran, keadilan serta kesucian. Hal itu merupakan keharusan universal yang menurut Fazlur Rahman adalah cetak biru (blue print) Tuhan

caya kepada yang lain. Karena pengertian iman sebagai "percaya" tanpakonsekwensi nyata bisa tak bermakna atau absurd, mungkin mempercayai atau menaruh kepercayaan akan sedikit lebih memperjelas makna iman tersebut.

Seseorang tidak cukup disebut beriman hanya karena ia percaya kepada Allah atau Tuhan yang menciptakan langit dan bumi. Ini dapat disimpulkan dalam firman:

"Dan jika Engkau (Muhammad) bertanya kepada mereka (kaum syirk), siapa yang menciptakan langit dan bumi ? Pasti mereka akan menjawab Allah. Maka bagaimanakah mereka dapat terpalingkan dari kebenaran ?" (Az Zuhruf 87).

Ayat tersebut menggambarkan bahwa penduduk Makkah yang menentang Nabi sebenarnya percaya`adanya Allah Tuhan Maha Pencipta (Kholiq) yang menciptakan langit dan bumi. Tetapi mereka tidak disebut sebagai kaum beriman dan juga tidak disebut sebagai kaum bertauhid. Sebaliknya, mereka disebut kaum yang mempersekutukan atau memperserikatkan Tuhan. Sebabnya ialah meskipun penduduk Makkah zaman itu "percaya" akan adanya Tuhan (Allah), namun mereka tidak "mempercayai" Allah itu. Sebaliknya mereka lebih mempercayai berhala-berhala mereka, sehingga kepada berhala-berhala tersebut, mereka minta perlindungan, pertolongan, keselamatan, dan sebagainya. Inilah yang disebut syirk yaitu faham bahwa Tuhan mempunyai syarik (serikat atau sekutu) yaitu oknum yang menyertai-Nya dalam hal-hal

Tauhid (Ketuhanan Yang Maha Esa) merupakan konsepsi ketuhanan yang diajarkan oleh semua Nabi dan Rosul Allah, artinya pesan dasar yang diajarkan oleh utusan Allah tersebut adalah sama yaitu paham tentang ketuhanan Yang Maha Esa. Jadi kepercayaan manusia yang asli adalah tauhid, dengan demikian konsepsi tauhid bukanlah hasil dari evolusi tetapi datang dengan wahyu yang mengajarkan kepercayaan monotheisme. Sedangkan politeisme (syirik) merupakan dekadensi dari kepercayaan monotheisme.